
 

第 1703 回例会 2023・8・8             ﾆｺﾆｺ 24，000 円  累計 142,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        本橋 源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。毎日暑い日が続きますがお体

に十分気を付けてお過ごし下さい。 

今日はまだ過ごしやすいですが熱中症に十分気

を付けて下さい。 

まずは訃報が御座いました、当西クラブのチャー

ターメンバーでもあり、西クラブや青年会議所を立

ち上げた関口達男さんが 享年９０歳でお亡くなり

になりました。所沢市選挙管理委員会委員長を長く

務められ その証として天皇陛下から勲章を授かっ

た方で残念ですが お悔やみ申し上げます。 

 

 

 

 

 

西ロータリークラブとして生花と香典を出させ 

て頂きました。 

さて、本日の卓話の先生は柴山代議士でございま 

す。自分が会長になって初めての卓話者がまさか柴 

山代議士になると思ってもいませんでした。 

代議士とは同い年で 知り合って２０年になりま 

す。代議士も議員生活２０年と言うことで、これか

らも日本の為 所沢の為 日夜頑張って頂きたいと

思います。 

本日 先生は十二分に気合が入っているそうで時

間が足りなくなりそうなので会長の時間は手短に

終わらせたいと思います。 

先生 本日は貴重なお話し宜しくお願い致します。 

それでは本日の例会宜しくお願いいたします。 

 

幹事報告         内野 忍 

理事会報告 

       昨年度決算及び今年度予算の承認について              

承認 

       市内５ｸﾗﾌﾞ合同例会（市長卓話）8/21（月） 

■出席報告 

月 日 8/1 

会員数 35 

出席者 25 

入会者数 0 

退会者数 0 

 小暮 博攵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/8 （謎）日航機事故 

 所沢西 RC会員 堀江 大様 

8/15  例会取り消し 

8/22 例会振替 5/21（月） 

  所沢市内５ｸﾗﾌﾞ合同例会 

 

 ＊８月ご主人誕生 

深井 規弘 



       9.10月の卓話例会・・・予定済み 

       新入会員について・・・3名の発表 承認 

       米山月間及び寄付状況について・・・3 名の方

を推薦し、承認されました。 

       吉安訪問・企業訪問について・・・12 月に 吉

安訪問予定. 企業訪問は航空自衛隊 入間基

地予定 

       ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ会計報告・・・承認 

 

幹事報告 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ・ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会―Part１のご案内  

◎ 「ﾊﾗｽﾒﾝﾄのない地区」を目指して 

  青少年の虐待及びﾊﾗｽﾒﾝﾄ申し立てに対する対

応（成人の奨学生・奨学生候補生・学友を含む） 

国際ﾛｰﾀﾘｰの ｾﾞﾛ容認方針 

  国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区危機管理委員会規定 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰのご案内 

9 月 2 日（土）13；30～ 国立女性教育会館 

◎ 訃報 当地区 諮問委員の真下 和男様が 7 月

26 日 満 90 歳でご逝去されました。 

通夜  7 月 30 日（日）午後 6 時 00 分より 

告別式 7 月 31 日（月）午前 10 時 00 分より 

◎ 入間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 元会員 齋藤 金作様  

   偲ぶ会 8 月 21 日（月）13：00～ 

   ﾎﾃﾙ・ﾍﾘﾃｲｼﾞ飯能  （6F ﾍﾘﾃｲｼﾞﾎｰﾙ） 

◎ 所沢中央 RC 様から 8 月 21 日（月）所沢市内

５クラブ合同例会次第 をいただきました。 

◎ 地区事務所夏季休業のお知らせ 

８月 11 日（金）～8 月 16 日（水） 

◎ 週報・・・新所沢 RC、 

 

  会計報告          金岡 悟 

    

前期決算のご承認大変

ありがとうございます。 

  また 会計の髙橋 和男

様、監査の本橋 正夫様 

一年間ありがとうござい

ました。 

 

 

 

ニコニコボックス      内田 学 

本橋源太郎 柴山代議士 本日は宜しくお願いしま

す。 

内野 忍  柴山代議士 本日の卓話宜しくお願い

します。 

須澤 一男 本日は柴山先生 お忙しいところ卓話

に来て下さり有難うございます。 

本橋会長 いよいよ船出をしましたね。

Ⅰ年間身体に気をつけて頑張って下

さい。 

鈴木 真澄 柴山議員、本日は大変お忙しい中卓話

にお出で頂き 有難うございます。 

小暮 博攵 柴山先生 本日は有難うございます。

暑さに負けず 御活躍をお祈り致しま

す。 

木村 孝子 今日は、暑い日が続きますが、今日は

少し涼しくてﾎｯとしてます。久しぶり

の柴山先生の卓話楽しみにしており

ます。宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 柴山代議士 本日は有難うございます。

本日は宜しくお願い致します。なお、 

当社ｲﾝﾀｰｼｯﾌﾟ学生 城西大学 3 年生 

油井 宏樹君を同伴しました。宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

室伏 秀樹 柴山先生 卓話宜しくお願い致します。 

石井 秀夫 柴山先生 本日は有難うございます。

どうぞよろしくお願い致します。 

内田 学  柴山先生 本日はよろしくお願い致し 

ます。 

荻野 陽一 本日の卓話は、衆議院議員 柴山 昌彦

様にお出でいただきました。宜しくお

願い致します。 

 



髙橋 和男 柴山代議士 本日はお忙しい中 卓話

有難うございます。いろいろ大変だと

思いますが、日本の将来の為頑張って

下さい。 

中 毅志  柴山代議士 本日は卓話有難うござい

ます。ﾐｻｲﾙ等国防課題について宜しく

お願いします。 

恒良 裕子 今日はお忙しい中 柴山先生お越しい

ただき有難うございます。宜しくお願

いします。 

木下 精基 衆議院議員 柴山 昌彦様 本日の卓話

宜しくお願いします。 

大原 律子 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰに参加させていただ

き、美味しいﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄもいただき有難

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 卓 話 

【 北朝鮮による相次ぐミサイル発射 

への課題 】 

衆議院議員 柴山 昌彦様 

最近増えている北朝鮮によるミサイル発射。特に

バイデン大統領就任後、北朝鮮のミサイルが大幅に

増加しました。ミサイル発射の報道は多くされてい

ますが、このミサイルがいかに危険であるかご存じ

でしょうか。 

どこに落ち

たというのが

注目されがち

ですが、技術力

が向上し以前

のミサイルよ

り飛距離や高

度も格段に上がっています。アメリカまで届くミサ

イルですので撃ち落とすのが大変困難です。 

そのような中、日本はどのような対応をすべきで

しょうか。現在はイージス艦に搭載した迎撃型ミサ

イルや PAC3 でミサイルを撃ち落とす計画になって

います。しかし北朝鮮のミサイル関連技術・運用能

力が飛躍的に向上している中、ミサイルを 100％撃

ち落とすことが今後難しくなる可能性もあります。 

我々はミサイルが日本に着弾しないために、反撃

能力の有無・防衛予算の増加・自衛権の範囲・諸外

国との連携など真剣に考えていかないといけませ

ん。 

皆様には非常に危険なミサイル発射を繰り返す

北朝鮮に対し、報道慣れせず国と国民を守るため危

機感を共有していただけると大変有難く存じます。 

 


